



健康診断結果通知票を配布します



夏休みは病気の治療（検査）をする絶好のチャンスです。既に、精密検査のすすめ・治療のすすめは配布してありますので、よく確認して必ず治療（検査）を完了し、2学期の学校生活（授業・部活動）に支障をきたすようなことがないようにしてください。すでに受診してくれている人もたくさんいます。※終了したら、勸告書は担任経由で保健室に提出してください。

◆貧血検査の結果について

1年生の希望者に貧血検査を実施しました。

異常のあった生徒には既に治療勸告書を配布し、保健指導をしております。

「要精検」と診断された人の中で、まだ受診していない人は早急に受診してください。

暑い夏を乗り切るために「貧血」は克服したいもののひとつです。

◆色覚検査の結果について

1年生の保護者の皆様に、色覚検査の希望の有無をお伺いしました。検査の結果、異常の疑いがある人には、すでに受診のすすめを配布しております。通知がない場合は「異常なし」とお考えください。2・3年生でも就職活動前に色覚検査を希望する人は、保健室に申し込んでください。

※重要※

夏休み期間中も毎日体温入力をお願いします！

自分自身の健康管理・記録のために、夏休み期間中も毎日体温入力をお願いします。

何らかの理由で入力できない人は、休みに入る前に担任の先生に相談して解決してください。

熱中症にならないように、こまめな水分補給や冷房機器の適切な使用のほか、帽子や日焼け止めによる紫外線対策も怠らず！！夏休み明け、元気にあいましょう♪♪

**** ほけんだよりは、自宅に持ち帰り保護者の方に渡してください。****